

## [教育目標]

桐の里だより



平成31年4月号 三島町立三島中学長

ご入学おめでとうございます

4月8日(月)に、多くのご来賓の方々をお迎えして、平成31年度の入学式を挙行いたしました。今年度は6名の新入生を迎えることができました。どの生徒も呼名による返事がしっかりとしており、希望に満ちた元気あふれる顔で、中学校生活への期待の高さを感じました。また、迎え入れる2、3年生の態度も立派で心強さを感じました。

式では、最後に新入生代表の保護者の方から、お言葉をいただき、教職員一同、改めて身を引き締め、教育活動にあたっていかなければならないと決意したところです。

式辞 拔粹

＜はじめ略＞ 6名の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。三島中学校の制服の着心地はいかがですか。今この体育館に中学生として座っている気持ちはどうですか。皆さんの顔をこうして見てみると、とても凛々しく輝いて見えます。皆さんは、本日、晴れて三島中学校の一員となりました。皆さん一人一人の胸の内には、これから始まる中学校生活に「よし、頑張るぞ」という大きな決意と、これまでとは違う新しい環境に「大丈夫かな」という不安が入り混じっているものと思います。しかし、心配はいりません。皆さんの後ろに座っている2、3年生は皆、心優しい先輩ばかりであり、横に並んでいる先生方は心温かい先生方ばかりです。分からぬとき、不安な時は、先輩や先生を頼り、何でも聞いて、相談してください。今日からの3年間は、学習や部活動のことでつまずいたり、友達関係のことなどで悩んだりすることもあるうかと思います。そんな時、一人で悩まず、仲間や家族、先生方と一緒に悩み、考え、乗り越えていってほしいと思います。さて、この4月1日に、新しい元号が発表され、5月1日からは平成に代わり「令和」となります。この「令和」には「人々が美しく心を寄せ合う中で、文化が生まれ育つ」という意味が込められているそうです。新しい時代の幕開けと一緒に皆さんの中学校生活がスタートします。本校の学びの指針は「清い心」と書いて「清心」です。清く美しい心で互いに切磋琢磨し、先輩方と一緒に三島中学校の新しい伝統を築き、延いては三島町の未来を担う人になってほしいと思います。そのためには、夢をもち、その実現に向けて努力することが大切です。皆さんの夢の実現に向け、先生方は全力でサポートします。2、3年生の皆さんには、期待と不安が入り混じった気持ちでいる新入生を温かく迎え、先輩として優しく教え導いてくれるようお願いします。保護者の皆様、お子様のご入学、誠におめでとうございます。制服に身を包んだ姿を目にし、成長を実感されることと思います。同時に、思春期に入り、多感な時期を迎えることになりますので、教育に対する不安もあるものと存じます。中学生時代は、子ども達一人ひとりの持っている個性が大きく開花する時期であるとともに、身体が目を見て成長し、ものの考え方や心情は、大きな動搖や葛藤を経験する時期であります。周囲が時機を逃さず、適切な指導と支援を行うことが大変重要となりますので、学校と家庭とが互いに連携・協力し、子どもを見守り、支え、育くんでいるのが、ご支援をお願いいたします。

くおわり略入

〔夢と希望にあふれる記念写真〕

〔凜々しく輝く新入生〕

[新入生誓いのことば]



### 〔新入生歓迎のことば〕

## ◇ 平成31年度三島中学校の教育について ◇

## ○ 学びの指針 「清 心」

『故郷を愛し、明日の社会を担う人間として調和のとれた生徒の育成をめざす』

- 心豊かな生徒 『思いやりと素直な心を持ち、協力し合う生徒』(徳)
  - 自ら学ぶ生徒 『学び方を身につけ、自ら考え、表現する生徒』(知)
  - たくましい生徒 『心身の健康を保持し、主体的に行動する生徒』(体)

これを受け、今年度の『めざす生徒像』を以下のように設定しました

めざす生徒像

自分の考えを表現し、自ら行動できる生徒

上記の目標を達成するために、「全校あげての学習指導の充実」「教職員の協働性」「町の保・小・中連携」に力を入れ、心豊かな生徒については「学校が楽しいと感じる生徒が90%以上」、自ら学ぶ生徒については「基礎基本が身についている生徒が80%以上」、たくましい生徒については「新体力テストでA判定が30%以上」と数値目標を設定し、クリアできるようにしていきたいと思っています。

## 三島中学校の職員をご紹介します